

Hillary Clinton asesta duro golpe a Sanders en primarias de Carolina del Sur



La Habana, 28 feb (RHC) Una aplastante victoria de la precandidata demócrata Hillary Clinton de las primarias realizadas este sábado en Carolina del Sur le da un fundamental impulso a su campaña y pone en peligro la carrera de su contrincante el senador Bernie Sanders.

El triunfo de Hillary fue tan evidente que Sanders emitió una declaración en la que reconoció su derrota apenas siete minutos después de que los centros de votación comenzaron a cerrar, a las 19:00, hora local.

El legislador felicitó a Clinton por su victoria en ese estado, pero dejó claro que su campaña no concluyó allí, sino que "apenas comienza".

La ex Secretaria de Estado obtuvo ayer 73,48 por ciento de los sufragios, mientras Sanders apenas logró 25,97, en una contienda en que el apoyo de 87,13 por ciento de los afroamericanos fue decisivo para la ex primera dama, quien además ganó el voto de las mujeres y de los mayores de 25 años de edad.

Ella logró 93 % de los sufragios entre los negros con más de 65 años de edad, algo que los expertos comparan con el resultado que obtuvo en 2008 el entonces senador Barack Obama, quien alcanzó una ventaja de 50 puntos frente a Clinton entre ese sector poblacional, de acuerdo con la cadena televisiva MSNBC.

Por otra parte, Clinton superó anoche por seis puntos a Sanders entre los electores blancos, según sondeos a boca de urnas.

El senador por Vermont obtuvo 13 % del voto negro, aunque pudo atraer a los electores jóvenes, y a quienes se identifican como independientes, pero sus resultados estuvieron muy por debajo de lo que él y sus asesores esperaban, a pesar de que preveían la derrota.

Lo que sucedió anoche en Carolina del Sur indica que es muy probable que Clinton predomine en los estados sureños como Alabama, Georgia y Tennessee, con una significativa proporción de votantes negros el 1ro de marzo, en el llamado Súper Martes.

Ese día, demócratas y republicanos realizarán primarias en esos tres territorios, así como en Arkansas, Colorado, Massachusetts, Minnesota, Oklahoma, Texas, Vermont y Virginia. También en esa jornada, los del partido rojo, en Alaska; y los azules, en Samoa Americana, tendrán sus caucus o reuniones de vecinos.

El diario The New York Times señala este domingo que si Clinton obtiene en el Súper Martes resultados similares a los que alcanzó en Carolina del Sur, en particular la proporción de votos de los negros, reduciría de manera significativa las posibilidades de Sanders de ganar la nominación por el partido azul a las presidenciales de noviembre.

Directivos de la campaña de Clinton reconocen que Sanders pudiera triunfar en Colorado, Minnesota, Massachusetts, Oklahoma y Vermont, donde el electorado es predominantemente blanco, pero incluso si el legislador gana en esos cinco territorios apenas tendrá un tercio de los delegados en discusión en esa jornada.

Por su parte, los asesores de Sanders aseguran que tras este evento del 1 de marzo, éste puede encontrar terreno más favorable en Kansas, Nebraska, y Maine.

Sin embargo, de acuerdo con el sitio digital Político, en ese punto de la contienda sería "demasiado poco y demasiado tarde" para el congresista, quien no podría recuperarse de la ventaja que le llevaría su contrincante en cuanto al número de delegados.

Anteriormente, Clinton tuvo una apretada y controversial victoria sobre Sanders en Iowa -que algunos quisieron impugnar en las cortes- y una aplastante derrota frente al senador en New Hampshire.

Luego ella le ganó por cinco puntos a su contrincante en los caucus de la semana pasada en Nevada, un triunfo clave que le dio un impulso adicional para enfrentar la contienda en Carolina del Sur.

Después del Súper Martes, 25 % de los delegados a la convención demócrata, que tendrá lugar en julio, ya estarán electos y tras las primarias del 8 de marzo en Michigan y sus similares el 15 del mismo mes en Florida y Ohio, la mitad de ellos estarían seleccionados.

Esto dará una medida de lo que le falta a cada precandidato para obtener los dos mil 383 delegados que necesita para lograr la nominación por el partido azul, y a juzgar por las tendencias actuales, muchos expertos aseguran que Clinton sigue siendo la favorita, a pesar de ciertos altibajos de la contienda. (PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/85596-hillary-clinton-asesta-duro-golpe-a-sanders-en-primarias-de-carolina-del-sur>



Radio Habana Cuba